Presse-Information

vom 28. April 2023



Sonntag, 14. Mai: 23. Wald- und Wiesenlauf Salzhausen als zweiter Lauf des Sparkassen Heidjer-Cups

Comeback für den Salzhäuser Wald- und Wiesenlauf

Salzhausen. Der Wald- und Wiesenlauf Salzhausen ist zurück! Nach vier Jahren coronabedingter Pause fällt am Sonntag, 14. Mai 2023 der Startschuss für die 23. Auflage des beliebten Volkslauf-Events. Nach dem Auftakt in Winsen (1. Mai) ist der Salzhäuser Lauf der zweite von zehn Läufen im Rahmen des Sparkassen Heidjer-Cups. Das Veranstalterteam um Lauf-Organisator Jürgen Meinberg und den Vereinsvorsitzenden Jörg Schulze hofft auf bis zu 800 Aktive – so wie vor der Pandemie. Auf dem gemeinsamen Pressetermin mit den Hauptsponsoren edeka Düver und der Sparkasse Harburg-Buxtehude wurden auch einige Neuerungen bekannt gegeben.



Freuen sich auf das Comeback des Salzhäuser Wald- und Wiesenlaufs (von Links): Lauforganisator Jürgen Meinberg, der MTV-Vereinsvorsitzende Jörg Schulze sowie Marco Düver (edeka Düver) und Thorsten Sundermann (Sparkasse Harburg-Buxtehude). Foto: Kreiszeitung Wochenblatt

Die vielleicht wichtigste Änderung ist die Verlegung des Start- und Zielbereichs. Start und Ziel ist somit erstmals nicht auf der Schützenstraße, sondern dort auf dem kleinen Sportplatz. "Es hat immer wieder Probleme insbesondere mit dem Verkehr auf der Schützenstraße gegeben. So haben wir eine wirklich gute Lösung", erklärt Organisator Jürgen Meinberg. Vor Ort werden genügend Umkleide- und Duschmöglichkeiten zur Verfügung gestellt.

Auch bei den Wettbewerben bzw. Distanzen gibt es Neuerungen. So wird es in diesem Jahr keinen Halbmarathon geben. "Der Aufwand, einen Halbmarathon zu organisieren, steht in keinem Verhältnis zu den Teilnehmerzahlen", gibt Jürgen Meinberg offen zu. Auch bei vielen anderen Volksläufen sei die Tendenz zu erkennen, dass immer mehr Läufer auf die kurzen Strecken gehen, der Halbmarathon aber nicht mehr so angenommen wird.

Dafür sind die 10,5 Kilometer Walking und Nordic Walking neu im Programm. "Hier ist es genau umgekehrt, wir haben immer wieder Anfragen erhalten, warum es nicht auch eine längere Walking-Strecke gibt", so Meinberg. "Wir probieren das jetzt mal aus." Walker können außerdem die kürzere Distanz (5,4 Kilometer) bestreiten.

Geblieben ist sind daneben der 5,4 Kilometer-Lauf sowie Hauptlauf, der 10,5 Kilometer Sparkassen-Lauf. Auch die Kinder- und Schülerläufe, die sich vor der Corona-Pause großer Beliebtheit erfreuten, weil viele Schulen teilgenommen haben, werden weiter angeboten. "Wir hoffen, dass viele Kinder mitmachen. Früher waren über die Hälfte der Teilnehmenden Kinder und Schüler", erinnert sich Meinberg. Für die Kleinsten gibt es den 400m Bambinilauf, außerdem die Schülerläufe über 1000, 2000 und 3000 Meter.

Rund 60 ehrenamtliche Helferinnen und Helfer sollen für einen reibungslosen Ablauf sorgen. "Die braucht man schon für ein solches Event. Wir sind glücklich, auf ein eingespieltes und motiviertes Helferteam zurückgreifen zu können", freut sich Jürgen Meinberg. Auch die freiwillige Feuerwehr und die Johanniter unterstützen. Für Verpflegung auf der Strecke und im Zielbereich ist ebenfalls gesorgt, edeka Düver spendiert Wasser, isotonische Getränke und Bananen. Im Sport Huus gibts außerdem ein Torten- und Kuchenbuffet, Getränke und Herzhaftes. Sämtliche Siegerehrungen finden direkt nach den einzelnen Läufen am Sport-Huus statt. Hier finden Kinder auch wieder das Glücksrad der Sparkasse Harburg-Buxtehude mit vielen bunten Preisen.

"Wir freuen uns, dass der Lauf in Salzhäuser wieder zurück im Terminkalender des Sparkassen Heidjer-Cups ist. Der Lauf hat Tradition, bietet eine schöne Strecke durch die Natur und ist zwischen den beiden Stadtläufen in Winsen und Buchholz optimal gelegen", sagt Thorsten Sundermann von der Sparkasse Harburg-Buxtehude. "Wir hoffen für die Veranstalter, dass viele Aktive wieder den Weg nach Salzhausen finden. Vormittags Laufen oder Walken und nachmittags gemütlich den Muttertag feiern."

Voranmeldungen sind online bis zum 10. Mai unter www.mtvsalzhausen.de möglich. Kurzentschlossene können am Veranstaltungstag selbst noch bis 30 Minuten vor jedem Start nachmelden.

Zur Historie

2019 fand der bislang letzte Lauf, die 21. Auflage, in bewährter Form statt. 2020 fiel die Veranstaltung aufgrund der Pandemie aus, 2021 folgte die 22. Auflage als virtueller Lauf in der gemeinsamen Aktion "Laufen und Fördern - Sparkassen Heidjer Cup". Im vergangenen Jahr gab es wegen der Unsicherheit bezüglich der Corona-Auflagen erneut eine Absage.

Verantwortlich für den Inhalt:

Thorsten Sundermann Unternehmenskommunikation